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令和２年度 新見市子ども・子育て会議 会議録（要旨） 

 

開催日時 令和２年１０月２７日（火）１３：３０～１４：３５ 

開催場所 新見市役所南庁舎３階 大会議室 

出席した委員 

（９名） 

新見公立大学健康科学部健康保育学科講師 

新見市主任児童委員連絡部会部会長 

新見市議会文教福祉常任委員会委員長 

新見市小学校長会副会長 

新見市幼稚園・こども園教育研究会代表 

新見市保育協議会会長 

新見市幼稚園ＰＴＡ連合会会長 

新見商工会議所専務理事 

新見市教育委員会教育部長 

欠席した委員 

（４名） 

放課後児童クラブ代表 

新見市幼児クラブ代表 

阿哲商工会会長 

新見市福祉部長 

事務局 

（５名） 

福祉部福祉課長 

福祉部こども課長 

こども課主幹 

こども課係長 

教育部学校教育課長 
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議事内容（要旨） 

事務局 ・会議成立の確認 

■１ 開会 

・こども課長挨拶 

■２ 委員紹介 

・新任の委員紹介 

■３ 議事 

■議事①会長・副会長の選出 

・議事①会長・副会長の選出についていかがいたしましょうか。 

 

委員 ・事務局案はありませんか。 

 

事務局 ・事務局案を提示。 

・承認いただける方は、拍手をお願いします。→拍手 

・ご承認いただきましたので、よろしくお願いします。 

 

会長（進行） ・会長挨拶 

■議事②令和元年度 新見市子ども・子育て支援事業計画の点検・評価 

・議事②について、事務局は説明をお願いします。 

 

事務局 ・令和元年度 新見市子ども・子育て支援事業計画の点検・評価について説

明 

 資料：「第２期 新見市子ども・子育て支援事業計画」（冊子） 

    （子どもを取り巻く市の現状、子育て施策をめぐる状況） 

 

会長（進行） ・質疑はありませんか。 

委員 ・２つお尋ねしたい。 

・婚姻数、離婚数の現状について説明がありましたが、ひとり親家庭への支

援は、どのような状況でしょうか。 

・保育施設の整備として、哲多認定こども園が進められていると思いますが、 

 現在、どのような状況でしょうか。 

 

事務局 ・ひとり親家庭への支援についてですが、今年度は、新型コロナウイルス感

染症に関する様々な対策が行われており、ひとり親世帯を対象とした「ひ

とり親世帯臨時特別給付金」で経済的な支援をしております。 

・哲多地域認定こども園の進捗状況につきましては、用地検討委員会を開催

し、候補地を数カ所選定していただきました。現在、地権者へご意向を伺っ

ているところです。 

 

会長（進行） ・ほかに質疑はありませんか。 

 子育てに不安をもった保護者や園児等に日頃から接しておられるお立場

で、何かありませんでしょうか。 
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委員 ・こども課、小学校、保健師等の関係者と連携を図りながら、子育てに不安

をもった保護者の方々をサポートしています。また、日々の保育等を通じ

て、人や地域を愛する子ども達に育っていくようにできればと思っていま

す。 

 

会長（進行） ・認定こども園は、いかがでしょうか。 

  

委員 ・ひとり親家庭は、増えているように思います。保健師や小学校等と連携し

ながら支援をしています。 

 

会長（進行） ・ほかに質疑はありませんか。 

 無いようですので、引き続き事務局は説明をお願いします。 

 

事務局 ・追加資料の説明 （事業量の見込みと確保方策） 

 

委員 ・預かり保育のニーズは高いと思いますが、実績値が減っている理由は、ど

のようなことでしょうか。 

 

事務局 ・子どもの人数の減少が理由として考えられます。 

 

会長（進行） ・ほかに質疑はありませんか。 

 無いようですので、引き続き事務局は説明をお願いします。 

  

事務局 ・資料①の説明 （事業計画の実施状況） 

 

委員 ・Ｐ２２の新見市育児休業取得促進助成金交付事業が、令和３年３月３１日

で終了するとのことですが、今後、育児休業に対する支援はどのようにな

るのでしょうか。 

 

事務局 ・厚生労働省における「両立支援等助成金制度」が、利用しやすく充実して

いるため、今後は、この制度を活用していただくよう情報提供等を行って

いきます。 

 

会長（進行） ・商工会議所の方は、いかがでしょうか。 
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委員 ・商工会議所では、働き方改革を進めています。夜間の業務を極力少なくす

るようにしていき、家族と過ごす時間を大切にしてもらうようにしていま

す。この一例としては、夕方以降に集まる会議を減らすようにしています。

夜の方が人は集まりやすいのですが、できるだけ業務時間内に会議を行う

ように進めています。 

 

会長（進行） ・学校の方は、いかがでしょうか。 

 

委員 ・小学校では、就学前のこども達の状況を把握して教育をする必要があるた

め、認定こども園等と連携をしています。 

 

委員 ・放課後児童クラブのニーズは高く、令和２年度は１２か所になっておりま

す。利用を希望する子どもの受け入れ先の整備や指導員の確保等の課題も

ありますが、放課後児童クラブの補助金を増額して運営支援を行っており

ます。 

 

事務局 ・放課後児童クラブ指導員の研修も期間が延長され、受講しやすくなってお

ります。 

 

会長（進行） ・貴重なご意見をいただきました。 

・ほかにご意見はありませんか。 

 無いようですので、１つお尋ねします。 

 家庭児童相談員の相談内容や相談件数等は、どのような現状でしょうか。 

 

事務局 ・家庭児童相談員の相談内容は、児童・生徒・要保護家庭の相談などがあり、

児童虐待にも対応しております。相談件数の一部ではありますが、第２期 

 新見市子ども・子育て支援計画のＰ８に児童虐待対応件数を掲載しており

平成３０年度は６４件対応しております。 

 

会長（進行） ・質疑はありませんか。→なし 

・そのほかにご意見はありませんか。→なし 

■議事④その他 

・議事④に移ります。 

子ども・子育て支援事業計画全体で何かございませんか。 

これまでの内容以外についてもご意見があればお伺いします。→なし 

 

会長（進行） ・ありがとうございました。以上で議事を終了します。 
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事務局 ・本日いただきましたご意見のうち、早期に対応すべき事項については担当

課において検討を進めていきたいと思います。 

・本日の会議録及び令和元年度の点検・評価結果については、事務局にて取

りまとめ、後日、委員のみなさまへ送付します。内容等をご確認いだだい

た後に、市のホームページにて公表をします。 

 

副会長 ■４ 閉会 

・新見市子ども・子育て会議副会長挨拶 

 

事務局 ・以上をもちまして、令和２年度新見市子ども・子育て会議を閉会します。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 


